

Ressort: Technik

Gabriel begrüßt Einigung zu Roaming in der EU

Berlin, 30.06.2015, 18:01 Uhr

GDN - Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel hat die Einigung von Vertretern der EU-Staaten und des Europaparlaments auf ein Ende der Roaming-Gebühren im Sommer 2017 begrüßt. Dies sei eine gute Nachricht für alle Reisenden, erklärte Gabriel am Dienstag.

In einem ersten Schritt sollen die Roaming-Gebühren für Telefonate und SMS im EU-Ausland bereits zum 30. April 2016 abgesenkt werden. Bis zum zweiten Quartal 2017 sollen ungerechtfertigte Roaming-Zuschläge innerhalb der EU im Rahmen eines bestimmten Nutzungskontingents abgeschafft werden. Nach Ausschöpfen dieses Nutzungsrahmens sollen nur geringe Aufschläge auf die nationalen Mobilfunkpreise berechnet werden dürfen. Die Grundsatzeinigung muss noch durch das Europäische Parlament und den Rat bestätigt werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-56883/gabriel-begruesst-einigung-zu-roaming-in-der-eu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619